

# 校長室だより



チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信

高め合い、磨き合い、感動し合い、「愛」いっぱいの真岡東中に！

真岡東中学校HPでもご覧いただくことができます

真岡東中 校長室だより

No. 130

2019/12/25/Wed

第2学期終業式 クリスマス(386年~)

平治の乱が起こる

1159年

イギリスの物理学者ニュートン誕生1642年

日本初のクリスマスパーティ開く1874年

喜劇王チャップリン、88歳で没 1977年

**「式辞」今までの自分を見つめ直し生き方を考える冬休みに！**

**仲間との絆を強めU H Eを実践できた2学期！  
心穏やかに…良い新年をお迎えください！**

**式辞(要旨)①2学期の成長…一生懸命に取り組む心**

意気、感動の三大行事。始業式に話したU=U P！

H=Healthy! E=笑顔!を実践…自身も仲間も力がU Pし、Healthyに笑顔で過ごせた。大きく成長=主体

的に創り上げる喜び・感動を体験し仲間との絆の強さができた。



立会演説会=2年生

**1年生**…叱咤激励されながら、先輩を真似ながらも自ら行動しようと努め積極的に活動できた。運動会=よく話し合い作戦を練って練習。合唱=先輩と練習試合。新人戦・コンクールでの活躍。テストも頑張り学力が向上。やらされるのではなく自分から取り組もうと意識。本当にプロの中学生に近づいた1年生。落ち着いて集中力がついてくると、さらに良くなる！

**2年生**…どの分野でも昨年の経験を生かした。頼りになる3年生を手本にするうちに指導力ついた。新部長となった部活=新人戦・コンクールで活躍。感動の名場面を数多く演出した運動会。レベルをグンと上げた素晴らしい合唱。事業所から高い評価を得たマイチャレンジ。進路を意識し始めた勉強。自信・たくましさを感じた2年生。頼もしい！

**3年生**…三大行事を最高の思い出にすべく実力を発揮！3年生としての自信・プライド・心意気を十分に感じた運動会。合唱=さすが3年生と会場を唸らせ感動！感謝の気持ちを素直に語ったスピーチ。運動不足にもめげず懸命に走った駅フェス。本気になってきた受験勉強。「合格という目標は目的に向かってクリアすべきもの」を実践する先輩らしい3年生。

**②新年に向けて**…行事を通してU P・Healthy・笑顔で締めくくれた。君たちの大きな成長が学校を支えている。これを次の成長へのエネルギーに変えてほしい。

**1年生**…4月に迎える新入生の模範となれるよう心も身体も鍛え健康であってほしい。先輩と言われて少し大人になった自分を想像し、新年の抱負も立て、自分を変えてみよう。

**2年生**…自身を見つめ直し立志式へ向けて新年の抱負を立ててほしい。学校の顔である3年生=最上級生になった自分が活躍している姿を想像して自分を変えてみよう！

**3年生**…希望の実現へ向かう冬休み。自信をもって入試に臨み、持てる力を発揮してほしい。4月からの高校生活が充実して楽しいんでいる姿を想像し、新たな自分を夢見よう！

**③冬休み**…各々の課題は通知表所見をよく読み冬休みを充実したものにしてほしい。大晦日・元日は楽しんでほしい。一年の計は元旦にあり=年間の計画は年の初めの元日の朝に立てるべき。物事にとりかかる時は始めにしっかりとした計画をもって當たれ。と言われる。元旦=元日の朝、各々が自分の成果と課題・反省から自分を見つめ直して生き方を考え、生きるべき道を考えてほしい。

**④3学期始業式(1/8)**…元気な笑顔で君たちに会えることを楽しみにしている。**失うと二度と戻らない「命と時間」を大切に！ 良い年をお迎えください。**



立会演説会=1年生

# 学校をより綺麗に…早朝からボランティア活動！

落ち葉さらいボランティア 12/19(木)



12/19(木)朝…生徒による「落ち葉さらいボランティア」

## 校長講話(12/18)世界中がHappy Xmasに！～ジョンレノン&ローマ教皇&中村哲～①

昨年は平和を願って子どもの姿を描き続けた画家いわさきちひろと、曲に込めたジョンレノンの思いについて話しました。今回はローマ教皇の世界平和に対する思いと、先日、亡くなられたペシャワール会現地代表=医師・中村哲さんのアフガニスタンでの人道支援活動や言葉を紹介しながら「Happy Xmas」の動画を見て3人の平和への願いについて考えました。

日本と違いとても貧しい国があり、そこではいつもの日常生活ができない国があることを知った。中でも銃の売買にお金を使っていることは知らなかった。最後の動画で激しい戦争をやっていることを知り、戦争が減ってほしいと思った。(1-2)

講話を聴いて、武器なんかに使うお金を貧しい人を助けるために使ってほしいと思いました。お金に困っているのに、その大事なお金を無駄遣いして武器を作ってしまうのはおかしいと思います。(2-4)

中村哲さんの「自分が信じた道をただ一生懸命に貫くことが何かを変える力になる」という言葉は、受験生の私にとってすごく心に残りました。志望校や勉強方法など悩むことも多くありますが、自分が信じた道を貫くことが良い結果につながると思いました。中村さんのように困っている人々を助けられるように勉強を頑張ります。(3-2)

この映像を見るのは3回目ですが見るとたびに戦争の怖さが感じられ、戦争はしてはいけないと思いました。三度のご飯が食べられ家族と穏やかに暮らせる私はとても幸せだと思いました。(3-3)

「平和」…この言葉を全世界の人々に知つてもらいたいと思いました。今日(こんにち)、私たちと同じ年の子たちが生きるために武器を手に取って戦う訓練をしている。生きるため・家族のために労働して家計を支えている。私にとって無縁であるようなことを当たり前のように毎日している。それは本当に良いことなのか？私はまだ平和のために行動できるような知識も力もないが、平和のために想像力を広げ、考えることはできる。子どもたちに武器の重さ、理不尽な労働の苦痛を感じさせるようなことは絶対にあってはならない。武器ではなくプレゼントを！ 労働ではなく安らぎを！ 世界中が幸せに包まれますように！ Merry Xmas!(3-1)